
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo 

e.p.c. al Presidente del Consiglio 

 

 

Oggetto: interrogazione ai sensi dell’art. 24 comma 2 del vigente 
Regolamento del Consiglio Comunale inerente a: campo di calcio Vada 

Interpellanza da inserire all’o.d.g del prossimo Consiglio Comunale 

                                                                     

 

Apprendiamo dai giornali che i dirigenti della Scuola Calcio Vada, l’unica 
riconosciuta nel nostro Comune dalla Figc, hanno avanzato delle proposte 
alla nostra Amministrazione per realizzare un impianto sportivo in una 
zona diversa dall’attuale ubicazione del campo, poiché, essendo 
adiacente alla spiaggia è frequentemente pieno di acqua ed inutilizzabile. 

Vorremmo sapere se tale proposta è stata presa in considerazione e quale 
futuro avremo per il campo di calcio di Vada. 

 

 

     Rosignano M., 16/11/2021                        Elisa Becherini 

                                                                              Mario Settino 

                                                                          Movimento 5 stelle 


